

Elsbeth & Erich Matti-Kohli sind die Gewinner vom 6. Saanen Bank Jass 2013

In einem spannenden Final gewinnt das Ehepaar Elsbeth und Erich Matti-Kohli mit 3841 Punkten den diesjährigen Saanen Bank Jass. Mit 541 Punkten Rückstand auf das Siegerpaar haben sich Ernest Leu und Ruedi Brand den zweiten Platz gesichert. Jakob Welten und Franz Zingre eroberten sich mit 2927 Punkten den dritten Podestplatz.

Wiederum gehören fünf gemütliche Jassabende im Hotel Restaurant Saanerhof der Vergangenheit an. Die Saanen Bank bedankt sich bei allen Jassern für Ihre Teilnahme. Ebenfalls ein grosses Merci geht an Heinz Brand für seine souveräne Turnierleitung und Peter Brand für die IT-Unterstützung.

Die Rangliste finden Sie auf www.saanenbank.ch.



Vordere Reihe (v.l.n.r.): Jakob Welten und Franz Zingre (3. Platz), Ehepaar Elsbeth und Erich Matti-Kohli (1. Platz), Ruedi Brand und Ernest Leu (2. Platz).

Hintere Reihe (v.l.n.r.): Peter Brand (IT-Support), Simon Graa, Vize-Direktor der Saanen Bank und Heinz Brand Turnierleitung.